

28 de febrero 1981  
EL DIA

# Pérez Esquivel, contra la intervención; Dinamarca critica a EU, China a la URSS

(AP y AFP)

SAO PAULO, 27 de febrero.— El argentino Adolfo Pérez Esquivel, Premio Nobel de La Paz 1980, dio a conocer aquí una carta abierta al presidente Ronald Reagan en la que expresa su preocupación por la posible intervención militar norteamericana en El Salvador y por la visita que realiza su enviado Vernon Walters a América Latina.

Sobre la situación salvadoreña, Pérez Esquivel plantea nuevamente la necesidad de lograr una solución basada en negociaciones con la Junta Militar, con un cese inmediato del fuego, y pide la posterior intervención de la Cruz Roja "como garante de la Paz en ese país."

La carta dice que "vemos con profunda preocu-

pación al emisario del gobierno norteamericano, que recorre los países de América Latina en busca de "apoyo moral" que justifique la intervención militar norteamericana en El Salvador y en otros países de América Central".

En la misiva, Pérez Esquivel reitera también la necesidad de justicia social para mantener la paz e impulsar una solución pacífica a la guerra civil en El Salvador.

Entretanto, en Bruselas parlamentarios europeos socialistas publicaron hoy un comunicado criticando la política de Estados Unidos en El Salvador, después de haberse reunido la víspera, con el subsecretario de Estado Adjunto norteamericano, Herman Cohen.

## ▷ Argentina Estructuró Roberto Viola su gabinete

BUENOS AIRES, 27 de febrero (EFE).— El presidente designado de Argentina, teniente general retirado Roberto Eduardo Viola, estructuró esta noche oficialmente el gabinete que le acompañará durante su gestión de tres años, a iniciarse el próximo 29 de marzo.

Luego de una reunión que mantuvo con los siete civiles y seis militares que le secundarán en la tarea, de gobierno, la oficina de prensa del futuro mandatario difundió oficialmente la lista de colaboradores, ya conocida a través de versiones hace dos días.

El ministro del Interior, cartera clave en una etapa que debería fomentar una mayor participación política estará a cargo del general Horacio Tomás Liendo, quien desempeña las funciones de jefe del estado mayor conjunto de las fuerzas armadas.

Liendo fue el primer ministro de Trabajo del gobierno militar que derrocó a Isabel Perón el 24 de marzo de 1976 y es considerado un hombre propenso a conducir una etapa "dialoguista".

## Argentina

# Se conoció el gabinete del general Roberto Viola

(AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 27 de febrero.—Trece serán los ministros que acompañarán al general Roberto Eduardo Viola cuando asuma la presidencia argentina el 29 de marzo próximo por un periodo de tres años, se anunció hoy aquí.

Seis de las carteras serán ocupadas por militares de sólida confianza del futuro mandatario y las siete restantes las desempeñarán civiles, como muestra del ensayo de "apertura" que caracterizará —según medios políticos— la administración de Viola.

La nómina completa de los ministerios y sus titulares es la siguiente:

- Hacienda y Finanzas: doctor Lorenzo Sigaut.
- Agricultura y Ganadería: señor Jorge Aguado.
- Industria y Minería: ingeniero Eduardo Oxenford.
- Comercio: doctor Carlos García Martínez.
- Cultura y Educación: ingeniero Carlos Burundarena.
- Relaciones Exteriores: doctor Oscar Camillón.
- Justicia: doctor Amadeo Frugoli.
- Interior: general Horacio Tomás Liendo.
- Trabajo: brigadier Julio César Porcile.
- Acción Social: vicealmirante Carlos Alberto Lacoste.
- Salud Pública y Medio Ambiente, brigadier Amílcar Argüelles.
- Obras y Servicios Públicos: general Diego Urricariet.
- Defensa: contralmirante Norberto Maníuel Couto.

Por otra parte, con adhesiones y paros simbólicos en algunas ciudades, se cumplió ayer una jornada de protesta contra el plan económico liberal del gobierno militar, organizada por la "Convocatoria Nacional Empresarial" (CONAE), que agrupa a un amplio sector de la empresa privada.

Representantes de la CONAE difundieron un comunicado anoche en el que califican de exitosa la jornada de protesta, que tuvo más adhesión en la ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe, donde el comercio cerró simbólicamente y colocó carteles alusivos en los escaparates, y en reconquista, capital de Chaco.

Simultáneamente, se informó que fueron liberados los dos dirigentes de la CONAE detenidos en Santa Fe anteayer y a quienes se procesó por presunta violación de la Ley de Seguridad Nacional, que prohíbe huelgas o medidas de protesta similares.

Los dirigentes de la CONAE reclamaron en un telegrama dirigido a los comandantes en jefe de las fuerzas y que forman la junta militar de gobierno, sobre acciones intimidatorias de la policía a comerciantes que pretendieron sumarse al paro.